

相生っ子

<学校教育目標>

人権を尊重し、知・徳・体の調和のとれた
人間性豊かな たくましい児童を育てる。



令和4年6月7日 相生小学校 校長室だより

第7号 文責：岩佐隆之

交通安全意識を高め、生命尊重の態度を育てる交通安全教室

5月24日(火)の交通安全教室には、阿南警察署から4名、町健全育成センター丹生さん、スクールガードの嶋田先生、ユースサポーターの亀島先生がおいでで、指導してくださいました。2校時は、1・2年生が学校から相生支所まで歩いていき、横断歩道や交差点の渡り方、道路の歩き方を学びました。支所前の横断歩道では、丹生谷交通安全協会相生支部の皆様がサポートしてくださいました。左右確認や右側通行等、現場で具体的に教えてください、1・2年生も話をよく聞き、落ち着いて歩くことができました。運動場でなく、実際に道路を歩いて学んだことは良かったです。3校時は、3～6年生が運動場で、自転車に乗って練習しました。中学年と高学年でコースを分け、同時進行で行いました。信号のある横断歩道や鉄道の踏切、S字カーブ等もあり、しっかりハンドルを握って運転していました。本校は、自転車に

いつから乗るかは、ご家庭の判断に任せています。日頃、自転車に乗り慣れていない子もいましたが、乗る頻度もご家庭で違うと思います。この機会に、ご家庭でも練習をしてほしいと願っています。実際に乗っている自分の自転車で練習できたことも、とても有意義でした。自転車の運搬にご協力くださり、ありがとうございました。相生っ子には、この経験を日々の交通安全に活かしてほしいと願っています。

一人の価値は同じ。31日(火)は鈴木先生による Zoom 朝会でした

ダウン症の娘さん、ひかりちゃんについて、多くの写真や動画をもとに話された鈴木先生。よく笑い、いろいろなことにチャレンジして、初めて歩いた日の喜び。リハビリや手術を乗り越え、多くの人に支えられ、元気いっぱい毎日少しずつ成長している姿。そして、「一人の価値は同じ。大きくなっていき方はみんな違う。それぞれの持ち味を生かして、お互いに幸せになる方法を考えていこう」と、話を締めくくられました。相生っ子からは、「障がいのある中で、活動している姿が心に残った。」「頑張っていてすごい。」「支え合いながら、成長しているのがよくわかった。」「いろいろできるようになってよかった。」「自分を支えてくれる人が身近にいることがわかった。」と、自分自身に置き換えての感想もありました。私も、こども園の頃のひかりちゃんを思い出し、こみあげるものがありました。鈴木先生のお話は、相生っ子や私たち教職員の心に深くしみこみました。

(裏面もご覧ください。)

お悩みやお困りのことがあれば、学校や専門スタッフにご相談を！

本校には、教職員以外にも、次の方が、子どもたちや保護者の方の相談に応じています。「悩んでいる方の力になる」のは同じですが、それぞれ専門的な役割がありますので、ご紹介します。

役職名	スクールカウンセラー	スクールソーシャルワーカー	巡回相談員
お名前	大谷 あおいさん	鎌田 敬（たかし）さん	森真美さん（日和佐小在籍）
来校日	月2回程度・火曜	毎週火曜	学期に2回程度
主な役割	児童の心のケア	環境改善のためのつなぎ役	児童の困り感についての相談役
	児童や保護者の悩みについてじっくり話を聞き、不安を和らげ、適切なアドバイスもいただけます。	相談を受け、じっくり話を聞き、状況を把握・整理し、適した専門機関への橋渡しを行います。	特別支援教育のスペシャリスト。児童や保護者の悩みに寄り添い、支援方法を提案してまいります。

* 特別支援教育は、全ての児童が対象です。

いずれも守秘義務は遵守します。相談内容により、さらに専門のスタッフを紹介させていただくこともできます。早めに連絡いただくと、早期の対応が可能です。お一人やご家族だけで悩まず、いつでも学級担任や特別支援コーディネーターの前田・阿部・川邊までご連絡ください。今年も、家庭と学校、スタッフが連携して、相生っ子の健やかな成長を支援します。

10日（金）は授業参観。1年給食試食会や家庭教育研修（救急救命講習）もあります

12:00～13:10 給食試食会・栄養についての話（1年）

13:30～14:15 授業参観（全学年）

14:30～15:30 家庭教育研修

* 多数のご参観をお待ちしております。

<遅くなりましたが、授業参観（4月）の感想を、順不同で掲載します。次号に続きます。>

○お友達と楽しそうにふざけ合う様子やピシッと背筋を伸ばして授業を受ける様子。おうちの姿とは違った姿をたくさん見ることができました。総会の去年の様子はわかりませんが、特に感染状況が悪くない時期ですから、通常どおりの開催に感謝しています。この素敵な学校で、すすくと育ってほしいです。

○本当に久々に授業参観、PTA総会、学級懇談、専門部会と、対面でできてよかったです。ここ何年かPTA総会もなく、先生方もよくわからないまま、1年1年終わって行って、何かすごく淋しいなと思っていたので、すべてできて本当によかったです。最終学年のこの1年間、できるだけ多く、全員が参加できる行事が実施できたらと願っています。授業参観については、新しい学年、新しい先生になって初めてで、相変わらず仲良く活発に授業できていて安心しました。私たちも参加でき、子どもたちとふれ合うことができて楽しかったです。お世話になりました。

○手を挙げている子が答えるだけでなく、手を挙げていない子にも声をかけて、考えていること等を引き出してあげながら答える機会を作っていて、いろいろな子の考えを知ることができてよかったです。

○久しぶりに全校一斉の授業参観で、やはり活気を感じることができました。

○タブレット端末を使用しての授業の様子が見られて、普段、授業でどのように活用されているのかがよくわかりました。学級懇談も数年ぶりだったので、いろいろと情報交換することができてよかったです。

（裏面もご覧ください。）